
RESPOSTA DA PREFEITURA DE ANTÔNIO CARLOS 

 Como Prefeito Interino do Município de Antônio Carlos, venho esclarecer para 

toda população antoniocarlense a respeito dos empenhos divulgados neste fim de 

semana. Causando um imenso transtorno para a população, onde constam nomes de 

pessoas que teriam prestados serviços para este Município, divulgações estas, feitas 

com intuito de gerar tumulto e denegrir a imagem do Município.  

 Primeiramente, gostaria de dizer que esse fato foi esclarecido no dia 10 de 

junho em reunião na Câmara de Vereadores, onde o Sr Gilberto Fernandes 

proprietário e Gerente Geral da empresa SH3 Informática que presta serviços para este 

Município e responsável geral pelas publicações no Portal da Transparência (conforme 

vídeo gravado, arquivado e que se encontra no site da Câmara Municipal para quem 

quiser consultar). 

 Conforme relatos dos erros ocorridos no portal da Transparência, sendo os 

empenhos que constavam eram do Consórcio CISLESTE – Consórcio Intermunicipal de 

Saúde da Mata Leste da Cidade de Muriaé. 

 A Prefeitura em momento nenhum fez estes pagamentos, estes valores não 

pertencem ao Município e sim ao Consórcio citado à cima. 

 Estas acusações de que a Prefeitura está usando nomes de laranjas e que 

parecem roubos são muito sérias, e as devidas providências estão sendo tomadas 

contra a Rádio e também contra o Locutor que veiculou uma inverdade sem mesmo 

apurar os fatos. 

 Eles estão se aproveitando de uma situação já esclarecida em uma reunião da 

Câmara dos Vereadores no dia 10 de junho conforme ATA aprovada e assinada por 

todos os Vereadores presentes na ocasião, fato este que já foi corrigido e vem sendo 

monitorado pela Empresa SH3. CUIDADO GENTE! Convido a você que está na dúvida 

para vir aqui na Prefeitura consultar os registros sobre o erro ocorrido!  

 Esse PDF que estão dizendo que a Prefeitura está usando em nomes de 

laranjas, na verdade, é o PDF que foi lançado erroneamente no Portal da 

Transparência pela SH3! Isso já foi corrigido antes mesmo desse pessoal comentar na 

rádio ou compartilhar nas redes sociais. Muito estranho que na data real do fato não 

terem tornado público esta informação a população e sim somente na data atual para 

descredibilizar a Prefeitura.  

 Esse erro não foi da Prefeitura, mas sim do sistema da Empresa SH3 que faz a 

integração dos dados da Prefeitura com o Portal da Transparência, como a própria 

Empresa declarou perante uma reunião na Câmara Municipal. No momento em que a 

Secretaria de Saúde recebeu o ofício da Câmara Municipal, relatando o problema, o Sr. 



Vilmon Alvim, que é o Controlador Interno da Secretaria Municipal de Saúde, na data 

de 02 de junho de 2021, ligou para a Empresa SH3 e enviou e-mails, solicitando 

informações à referida Empresa e também à Cisleste, alertando sobre o erro no 

sistema. 

 Inclusive, vale à pena ressaltar, que como forma de elucidar o fato, a Prefeitura 

exigiu a presença dos representantes legais da SH3 para que tudo fosse devidamente 

esclarecido perante a Câmara Municipal e quem estivesse acompanhando pelas redes 

sociais, o que ocorreu na data de 10 de junho de 2021 com a presença do Sr Gilberto 

Fernandes, que na ocasião convidou aos nobres Vereadores que fossem a sede de sua 

empresa para entender melhor todo o processo de envio de dados ao Portal de 

Transparência. 

 Se tivesse algum tipo de irregularidade ou qualquer tipo de desvio, vocês 

acreditam mesmo que a própria Secretaria de Saúde iria pedir providências???? Acho 

que não... 

 Mais uma vez reforço que o problema já foi completamente resolvido em junho 

e vem sendo monitorada pela Empresa SH3. 

 Volto a colocar-me a disposição aqui na Prefeitura para qualquer cidadão que 

deseje consultar os registros sobre este fato! 

 

Marcelo Ribeiro da Silva 

Prefeito Interino Antônio Carlos 


